

佐愛う 々木 均

釜川を目指して 安全で賑わいのある

ら、歩行者の安全と魅力 声もあがっていることか の人通りも多く、不安の 灯され、現在に至る。夜 川の照明の半数以上が消 あるまちづくりのため、 はどうか。 つつ、照明を再点灯して イトアップについて聞く。 LED化で省エネに努め ①東日本大震災発生 節電の観点から、 釜川の再整備及びラ や植え替えなどについ なども聞きながら、 て、地元関係団体の意見 や紅葉の植樹区間の延長 取り組んでいる。 で緑豊かな景観づくりに 活動を行うなど官民 し、四季折々の花の植栽 たスペースを最大限活用 地元関係団体が、限られ などの樹木管理に加え、

の整備を行ってはどうか。 を中心とした植栽ゾーン わいを創出するよう紅葉 の植栽の延伸や、秋の賑 層の賑わいのため、桜 ②川床桜まつりのより

> していく。 含め検討

▲釜川の花壇

その他の質問項目

く く い

1理面を

性や回遊性を高めるた 域住民から、 ①地元関係団体や地 地域の安全

るごみ対策⑤生活道路の整備 利活用④小規模事業者におけ 光資源として見た城址公園の た積極的な連携③中心街の観

備が必要ではないか。

障がい児への対応

ど)③子どもの家等における

校教育(部活動の問題、民間 育所における質の向上)②学 支援センターの取り組み、保 ター、とちぎ保育士・保育所 題(子育て世代包括支援セン ①児童福祉に関する現状と課

人校長の成果と今後の登用な

の更新に合わせた照明の などの再点灯や電気機器 ことから、フットライト る。震災から5年経過 灯の要望をいただいてい 電力供給も安定した フットライトの再点

パーソンの検討を 子どもオンブズ

LED化を検討していく。

②現在、市による剪定

最多を更新した。 虐待相談対応件数は過去 相談所に寄せられた児童 問 27年度に全国の児童

見込めない。 は福祉行政の中に置か しているが、児童相談所 置し、機能強化を図ると 相談所に弁護士などを配 談所の設置拡大や、児童 児童福祉法では、児童相 28年5月に改正された 縦割り行政の打破は

こうしたことから、桜

合的に対応する環境の整 待やいじめ問題などに総 る条例を制定し、児童虐 ンブズパーソンを設置す いる。本市も、子どもオ を設置し、成果をあげて も人権オンブズパーソン 長の附属機関として子ど 兵庫県川西市では、市

を聞く。

説明会と言えるのか考え かったそうだが、丁寧な

う、取り組んでいく。



ある。

る。 守る環境づくりに努めて ど、子どもの人権を守る 期発見などに取り組むな 児童虐待の未然防止・早 が一体となり、いじめ根 とし、学校・家庭・地域 進指針において、子ども に基づき子どもの人権を 施策事業を推進してい 絶に向け取り組むととも の人権を重要課題の一つ 本市では、 関係機関が連携し、 今後も引き続き指針

体

備事業②関係部局の枠を超え

①JR宇都宮駅周辺地区の整

その他の質問項目

ついて解決を図る制度で 人権施策推

聞く。

的の一つに観光振興があ か早期に検討すべきであ テリウムが開催できるの た場合、宮まつりやクリ について聞く。 ると考えるが、 また、駅西側に導入し ①LRTを導入する日 その実現

し、 交通全体の利便性が向上 答 誘客が期待され、観光振 様々な地域資源への ①LRTを軸に公共



宇賀神 文雄 (社民党)

明らかにし LRT導入目的: 」寧な説明を

になった」ことも知らな るが、考えを聞く。 素案」の公聴会も「計画 ②地権者は「都市計画 LRT導入につい

行政⑦歴史文化振興策の拡充 地への移動手段の確保⑥平和 書館のあり方⑤東の杜公園墓 実施策③労働行政④本市の図 状況②本市の今後の農業の充 ①関東・東北豪雨被害の復 その他の質問項目

興に資すると考える。 また、宮まつりなどは

解と協力が得られるよ ろであり、引き続き、 席しなかった権利者に 知し実施してきた。 覧を、それぞれ個別に通 階に応じて順次主催者な するなど、対応したとこ は、その後、個別に説明 より詳細な図面などを用 計画決定後の6月には、 を、本年3月には案の縦 計画決定に向けた説明会 者には、昨年10月に都市 どと協議を行っていく。 ど、検討がまとまった段 通処理や軌道の線形な いた説明会を開催し、出 地・建物の権利者や隣接 して実施できるよう、 大変重要なイベントであ ②事業用地に係る土 LRT導入後も継続